



Cámara de Diputados conmemora centenario de Misiones Culturales en México

El pleno de la Cámara de Diputados conmemoró este miércoles el centenario de las Misiones Culturales en México, un modelo de educación extramuros, que se enfocó principalmente en la alfabetización, labores manuales y oficios.

Durante la celebración, las bancadas resaltaron la labor de los maestros dedicados a la misión de enseñanza para la vida y el trabajo en las comunidades.

“Las Misiones Culturales son el resultado de la Revolución Mexicana, fundadas el 17 de octubre de 1923, con José Vasconcelos, como ministro de Higiene, Educación y Cultura.

Vasconcelos pensó en las Misiones Culturales como un eje fundamental para la gran "cruzada para la alfabetización", explicó Azael Santiago Chepi (Morena).

